

Fitch espera que la Reserva Federal estadounidense empiece a retirar los estímulos

ROBERTO AGUILAR: Qué tal Mario, me da mucho gusto saludarte a ti y a todos nuestros amigos. Pues fíjate que el tema que está dominando en los mercados justamente fue la acción y los comentarios que ayer dio a conocer la Reserva Federal que están impactando justamente a todo el mundo porque los mercados de acciones mundiales subían levemente hoy, después justamente de que la Reserva Federal prometió mantener su apoyo, aunque otra alza del rendimiento de los bonos a nivel global y del dólar pues mostró que no todos los inversionistas están convencidos de los siguientes pasos de la Reserva Federal.

Pero fíjate qué interesante porque en este contexto, la agencia calificadora Fitch espera que la Reserva Federal estadounidense empiece a retirar los estímulos que lanzó por la emergencia del coronavirus a inicios del próximo año y advirtió que algunas de las naciones más pobres del mundo se arriesgan a sufrir por otra ola de pánico en los mercados financieros.

Fitch dijo que espera que la Fed anuncie el retiro gradual de estímulos reflejado en un vasto programa de compra de activos en el segundo semestre de este año, antes de iniciar el proceso a principios del 2022.

"El rol excepcional del dólar estadounidense en los préstamos de economías emergentes y los mercados globales de crédito implica que los rendimientos más altos de deuda de Estados Unidos generarán un mayor costo de financiamiento para esos países en moneda extranjera y local", esto lo advirtió la agencia calificadora.

Así es que pues sí, este rebote de lo que va a suceder, de lo que podría pasar en el momento en que se cambie el sentido de la política monetaria, es decir, que comiencen a subir las tasas, pues esto va encarecer el costo del financiamiento que para muchos países es referencia vital, sobre todo, Mario, que muchos tuvieron que hacer incrementos importantes, incluso solicitar préstamos justamente para tratar de paliar los efectos del coronavirus.

Así es que importante la advertencia y dos visiones de las palabras ayer justamente de la Reserva Federal, que por cierto, mantuvo su tasa, que era lo que se esperaba, pero más bien las advertencias y las pistas que dio sobre el futuro inmediato de la política monetaria.